



TEAM RONOUCHI



Team Ronouchi ♦ Dieckmannstraße 130 ♦ D-48161 Münster

An unsere
Spender & Sponsoren

Münster, 15. Januar 2018

Jahresbrief Sportspendenjahr 2017

Liebe Spender & Sponsoren,

im vergangenen Jahr sind bei 14 Wettkämpfen 61 Mal Fundrunner für Team Ronouchi an den Start gegangen. Noch nie zuvor waren wir innerhalb eines Kalenderjahres bei offiziellen Wettbewerben so stark vertreten. Das hat auch der Silvesterlauf in Münster wieder gezeigt. 19 LäuferInnen tummelten sich für Team Ronouchi auf der 5 KM Runde am Aasee. Mit dem sportlichen Engagement verbunden ist die großartige Spendenbereitschaft, für die wir von Herzen allen Unterstützern Dank sagen. In der Vereinskasse stehen für das abgelaufene Jahr 2.667 EUR Einnahmen in Form von Spenden und Mitgliedsbeiträgen zu Buche, die wir in genau dieser Höhe unseren Spendenprojekten zukommen lassen werden. Dazu später mehr.



Lukas – 3. Platz MJU20
Hammer Winterlaufserie 2017



Team Münster beim
Staffelmarathon 2017

Sportlich begann 2017 wieder mit der Hammer Winterlaufserie, bei der Lukas Henke in der Gesamtwertung in seiner Alterskategorie einen fantastischen 3. Platz erlaufen konnte. Beim Wings for Life World Run in München sammelten Fundrunner Kilometer und Laufminuten, wie auch beim weltweit größten Halbmarathon in Göteborg. Neben kleineren Events wurde das Staffelmaraathon-Wochenende in Münster wieder unser Highlight. Vier Teams und IronAlex als Marathoni waren erfolgreich und sammelten über 1.300 Laufminuten für gute Zwecke.

So soll es auch im neuen Kalenderjahr sein. Die Plätze für den Staffelmaraathon am 08.09.2018 waren beim Veranstalter bereits nach 15 Minuten ausgebucht. Während wir auf den Laufstrecken Sport und Atmosphäre gern mal länger genießen, werden wir bei der Staffelanmeldung regelmäßig zu Sprintern. Vier Team Ronouchi Staffeln konnten wir platzieren, d.h. es stehen ab heute 16 einzelne Laufetappen für interessierte Fundrunner und solche, die es werden wollen, zur Verfügung. Meldung gern per Email an team@fundrunning.de und Überweisung der Reservierungsspende von 10 EUR auf das Vereinskonto. Im Anschluss senden wir Euch eine Bestätigung.



Silvesterlauf in Münster 2017

Natürlich werden wir bei weiteren Veranstaltungen unsere Spuren hinterlassen. Am 28. Januar starten Fundrunner bei der Hammer Winterlaufserie. In Berlin beim BIG-25 und beim Wings for Life World Run in München, beides am 6. Mai, wird die Ronouchi-Idee vertreten sein. Und eine Woche nach dem Staffelevent in Münster werden mindestens zwei Fundrunner beim Berlin-Marathon am 15.09.2018 die Bundeshauptstadt aufmischen und Flughafenbau und Regierungsfindung für einige Stunden in den Schatten stellen. Die Fußball-WM ist bis dahin ohnehin vergessen.

Also, unsere Sportleidenschaft und der Drang zur Weltverbesserung werden auch in diesem Jahr weitergelebt. Wir freuen uns darauf und auf jeden, der dabei ist.

Wie werden unsere Mittel aus 2017 eingesetzt? Die Mitgliederversammlung hat sich in der vergangenen Woche für folgende Spendeziele entschieden.

- **Freunde von Ankobra e.V.:** Patenschaft Schulkind / Ghana
- **Freunde des Lebens e.V.:** Pater Leo / Philippinen, Gesundheitszentrum, Hilfe für Arme und Kranke
- **Private Hilfe Afghanistan:** Anlaufpunkt in Kabul für Obdachlose, Tagelöhner, Träger mit Karren, u.a. Unterstützung mit Kleidung und Medikamenten
- **Indonesia Flores / Netty Lüttig:** Finanzierung Schulbesuch, Vergabe von Mikrokrediten
- **Projekt STEP Africa:** Soziale Einrichtung in Arusha / Tansania, in der im Rahmen von Freiwilligenprojekten u.a. Familien und Kinder unterstützt und gefördert werden
- **Rescue Foundation,** Mumbai / Indien über Bono Direkthilfe e.V.: Rettung junger Mädchen aus der Prostitution
- **Missionshaus von Ordensschwestern,** Lettland, Sr. Vilcane: Unterstützung armer Familien
- **Farid's Qualifighting:** schulische und boxerische Unterstützung von sozial benachteiligten Kindern in Münster
- **TaskForce FGM:** Präventionsprogramm zur Bekämpfung von Genitalverstümmelung
- **Esel Initiative:** Anschaffung von Nutztieren (Kühe, Ziegen, Esel) für alleinstehende Mütter in Nepal
- **IThemba Baraa Project:** Kostenübernahme / Sponsoring für ein Schulkind der Baraa Primary School in Arusha / Tansania für ein Jahr (inkl. Kleidung, Verpflegung usw.)

In 12 Vereinsjahren konnten wir nunmehr mit insgesamt 31.224 EUR unsere Hilfsprojekte unterstützen. Im weltweiten Menschentreiben ist das weniger als ein Partikel im Atemzug eines Flohs. Doch den einzelnen Menschen in den Projekten ist unser Beitrag nicht selten eine große Hilfe auf ihrem weiteren Lebensweg. Das zählt für uns.



Tische und Stühle für die Baraa School in Arusha / Tansania – Spendenprojekt STEP Africa

Wir freuen uns auf schöne Wettkämpfe, auf Sport- und Spenden-Spirit. Macht mit, schaut immer mal wieder rein ... www.fundrunning.de und seid dabei! Bleibt gesund und sportlich oder werdet es. Herzliche Grüße, auf bald

Michael & Alexander & Sigrid